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Ortsbeirat Friedrichsthal 

Protokoll über die Sitzung am 11.07.2017 
 

 
Beginn:  19.00 Uhr 
 
Ende:   19.30 Uhr 
 
Ort:   Büro des Ortsbeirates, Alt Meteler Str. 1b, 19057 Schwerin 
 
 
Teilnehmer: 
 
Mitglieder:  Gerner, Sibylle  Unabhängige Bürger 

Rösler, Günter  CDU 
   Bemmann, Rolf  SPD 
   Böhm, Jörg   Die LINKE 
   Gajek, Lothar   B 90/Die Grünen 
    
 
stellvertr. Mitglieder: Rochow, Astrid  CDU 
 
Besucher  1 Bürgerin   siehe Anwesenheitsliste 
 
Sitzungsleitung Frau Gerner 
Schriftführer:  Herr Bemmann 
 
 

 
 
Tagesordnung: 
 
1.  Abstimmung mit der SDS in Sachen Bolzplatz, Heimweg 
2. Lärchenfest 2017 
3.  Verschiedenes 
 
 
 
 

TOP 1  Abstimmung mit der SDS in Sachen Bolzplatz, Heimweg 
 
Frau Gerner kommt zurück auf die Abstimmung mit der SDS in Sachen Bolzplatz Heimweg aus 
der letzten Sitzung. Sie bekräftigt, dass hier das Anliegen des Ortsbeirates wohl ganz 
grundsätzlich verkannt worden ist. Es ging nicht um die Übernahme des Bolzplatzes durch die 
Stadt. Vielmehr ging es ausschließlich um die Frage der Herrichtung des Platzes (z.B. Mähen) bei 
zwei Gelegenheiten im Jahr, bei dem Osterfest und beim Lärchenfest. Ausserdem war ein 
Vertreter der Forst nicht mit anwesend, so dass eine Abstimmung ohnehin nicht stattfinden konnte.  
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Protokoll Ortsbeirat v. 11.07.2017 

 

Der Ortsbeirat ist sich einig, das Thema in einer der nächsten Sitzungen erneut zu behandeln und 
dann auch über den Vorschlag der SDS zu diskutieren, die Fest-Aktivitäten auf die Bolzplatzfläche 
im Zentrum der neu entstehenden Siedlung zu verlagern.  
 
 
 

TOP 2   Lärchenfest 2017 
 
Frau Rochow stellt das Programm des Lärchenfestes und die voraussichtlichen Teilnehmer vor. 
Gleichzeitig gibt sie Entwürfe für Werbeplakate, Handzettel pp. zur Kenntnis. Diese werden 
diskutiert und einige Änderungsvorschläge angebracht, die eingearbeitet werden sollen. Die 
Spendensituation ist so, dass die Gesamtfinanzierung bei voraussichtlich ca. 1.600 EUR 
Gesamtkosten gesichert ist. Seitens Frau Gerner wird das Veranstaltungsmanagement der Stadt 
verständigt. Die GEMA wird über den DJ beteiligt.  
 
Am 12. September findet die nächste Ortsbeiratssitzung statt, auf der letzte Dinge noch 
abgestimmt werden können. Der Vorbereitungs-Arbeitskreis tagt noch einmal am 03.08., 19.00 
Uhr.  
 
Beschluss des Ortsbeirates: Das Lärchenfest findet 2017 wie vorgestellt statt. Die 

Werbemittel sollen wie vorgetragen und diskutiert gestaltet 
werden. Die näheren Einzelheiten bestimmt der 
Vorbereitungskreis. 

 
Beschlussfassung: einstimmig 

  
 
 

TOP 3   Sonstiges 
 
Beratungspunkte liegen nicht vor. 
 
 
 
 
gez. Rolf Bemmann 
 
 
 
 
 
Anlagen:  
 
Lfd. Nr. Bezeichnung zu TOP 

1. Anwesenheitsliste - 
 


